

Ressort: Reisen

Schweiz: Gotthard-Basistunnel eröffnet

Erstfeld, 01.06.2016, 12:31 Uhr

GDN - In der Schweiz ist am Mittwoch der Gotthard-Basistunnel eröffnet worden. Gegen 12:20 Uhr starteten die beiden Eröffnungszüge die erste Fahrt durch den Tunnel.

An dem Staatsakt zur Eröffnung nahmen auch Bundeskanzlerin Angela Merkel und Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt teil. Mit 57 Kilometern ist der Gotthard-Basistunnel der längste Eisenbahntunnel der Welt. An dem Großprojekt unter dem Gotthard-Massiv wurde insgesamt 17 Jahre lang gebaut, die Kosten beliefen sich auf rund elf Milliarden Euro. Der Tunnel verkürzt die Fahrzeit zwischen Zürich und Mailand um eine Stunde. In den kommenden Monaten folgt zunächst eine Probephase, ab Dezember soll der Tunnel den Regelbetrieb aufnehmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-73338/schweiz-gotthard-basistunnel-eroeffnet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619